





効の制度に乗り移つて行く、そういう  
考え方でござります。

〔委員長退席、鍛冶委員長代理着  
席〕

○石川委員 旧法を見ますと御説明の  
通りであると思しますが、実際必要が  
ございましょうか。中斷しておいた時  
効、それを裁判所は何らの処分も講じ  
なかつた。それで時効の効果が発生し  
たといふことも、これは概念上は想像  
できますけれども、そういうことがあ  
り得るでしようか。現行法における第  
二百八十五條によつて、それらの弊害  
がなかつたといしますならば、こち  
いう第八條の停止の規定を置く必要が  
あつたかどうか、ひとつ伺いたいので  
あります。

○野木政府委員 時効の点と、そし  
て第九條の点につきましては、これは  
新法に全面的に乗り移らせた方がいい  
という議論が非常に強うございまし  
て、その必要上こういうふうに八條、  
九條の規定を置いたわけであります。  
ことに八條におきましては、第一項但  
書において「新法第二百七十一條第二  
項の規定により公訴の提起がその効力  
を失つたときは、この限りでない。」と  
あります。これは第九條の第三項の規  
定などと相照應するものであります  
が、すでに旧法時代公訴の提起がされ  
て、あつた事件でありますても、次の第  
九條の規定によりまして、その起訴状  
は新法施行の日から三箇月以内にその  
謄本を送達しなければいかぬ。そ  
う主義をとりました関係上、それらの  
つながりなどからいしましても、第八  
條のような規定が必要となつて來たわ  
けであります。

○石川委員 私の質問はこれだけにし

ておきました、次に移つてよろしうござ  
ります。  
○鍛冶委員長代理 それでは本日はこ  
れで散会いたします。  
午後三時十七分散会

昭和二十四年一月十三日印刷

昭和二十四年一月十四日發行

衆議院事務局

印刷者 印 刷 局